

Der Forscherclub des Fördervereins backt mit Kindern Weihnachtsplätzchen!

Am Samstag, den 29. November 2014 hatte der Forscherclub des Fördervereins die Kinder der Kleistschule zum Plätzchenbacken in die Schulküche eingeladen.

Etwa 50 Kinder standen am vergangenen Dienstag an der Anmeldung. Leider konnten nicht alle Anmeldungen erfüllt werden.

Mit 28 Kindern waren die Kapazitäten der Küche und der Helferinnen erreicht.

Mit Kochschürzen und Kochhüten ausgestattet starteten die jungen Plätzchenbäcker pünktlich um 10.00 Uhr. Es wurde gewogen, gemessen, gerührt, geknetet und geglättet. Schokolade wurde im Wasserbad verflüssigt. Teig durfte ausgerollt, eingerollt, in verschiedene Formen ausgestochen, auf Backbleche verteilt und in den Ofen geschoben werden.

Die gebackenen Plätzchen konnten dann in vielen Variationen verziert werden.

Zum Abschluss konnte jedes Kind eine Tüte selbstgebackene Zimtwaffeln, SchokoCrossies, Plätzchen-Lollies und Buttergebäck in vielen Formen mit nach Hause nehmen.

Insgesamt war es ein interessanter Vormittag mit viel Spaß und Aktion für die Kinder und auch für alle Helferinnen.

Die Kinder und der Fördervereins bedanken sich ganz besonders bei den Damen Juliane Lessander, Eva Geen und Dorothee Kroll für die tatkräftige Unterstützung.

